

# **PRESENTACIÓN DEL PROYECTO**

Somos 5 estudiantes del colegio Santa María Marianistas formamos parte del proyecto Startinnova. El proyecto que hemos desarrollado se llama Encoba, los integrantes del grupo somos: Tomás Cobo, Merli Kibeya, Santiago Valencia, Aitor Tao Chen y Beñat Retamero.

Nuestro proyecto se centra en el problema que existe hoy en día con la acumulación de residuos. Para dar una solución a este problema, hemos creado un cubo de basura innovador que es capaz de aplastar los residuos que tiramos diariamente en el contenedor de reciclaje amarillo para poder reducir su tamaño. Mediante este invento pretendemos ayudar al medio ambiente con la reducción de los residuos en nuestros vertederos, reducir el gasto en bolsas de basura y brindar a nuestros clientes ya que no tendrán que tirar la bolsa de basura tan a menudo como lo hacían hasta hoy en día.